Bitcoin Base 13 - Le cycle de quatre ans

On fait souvent référence au cycle de quatre ans dans Bitcoin, lié à la réduction de moitié des récompenses des blocs, tous les 210 000 blocs, soit environ quatre ans. Cette réduction est programmée dans le code source de Bitcoin et entraîne la réduction de la récompense accordée aux mineurs lorsqu'ils génèrent un bloc.

Cela a commencé à 50 bitcoins, diminuant à 25, puis réduit de moitié tous les quatre ans.

En 2024, cela descendra à 3,125 bitcoins.

La réduction de moitié pourrait affecter le marché du Bitcoin en réduisant l'offre de nouveaux Bitcoins. Les mineurs doivent travailler de manière plus efficace et pourraient commencer à donner la priorité aux transactions avec des frais de transaction plus élevés afin de rester rentables.

Le cycle de quatre ans a été cohérent dans le passé, mais il faut tenir compte des changements imprévisibles et des facteurs externes qui peuvent influencer le prix du Bitcoin en fiat.

Ceux qui ont conservé des bitcoins pendant quatre ans ou 210 000 blocs ont réalisé des profits en fiat.

Le nombre total de jours de profit est d'environ 87 %. La réduction de moitié est considérée comme un événement majeur mettant en évidence la rareté et la valeur à long terme du Bitcoin.